

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah disampaikan pada bab empat, maka dapat ditarik kesimpulan akhir dari penelitian Analisis Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas (Studi Kasus Pada PT. Panca Putri Rahma), sebagai berikut ini :

1. Untuk efektivitas penerapan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas pada PT. Panca Putri Rahma masih belum berjalan dengan secara efektif dikarenakan masih menggunakan sistem manual untuk pencatatannya dikarenakan sifat kas yang likuid dan mudah untuk dicurangkan maka dari itu setidaknya sudah menggunakan sistem yang terkomputerisasi agar terhindar dari hal-hal yang merugikan perusahaan. Dan perlunya ditumbuhkan menciptakan budaya kerja yang kondusif.
2. Kendala yang ada dalam sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas adalah masih adanya beberapa kesalahan seperti contoh kesalahan pada saat pemberian nota (nota pembelian agen) dari sopir ke pangkalan atau jumlah tabung yang disuplai ke pangkalan LPG 3 Kg dan sopir menerima uang dari pangkalan. Adapun beberapa

kendala yang sering terjadi pada penerimaan dan pengeluaran kasnya, yang pertama Adanya keterlambatan pasokan di SPBBE (Stasiun Pengisian Bahan Bakar Bulk Elpiji) dikarenakan factor alam (cuaca tidak mendukung) atau kekurangan tenaga, yang kedua Suplay ke Pangkalan terhambat disebabkan karena point 1.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan, maka dapat dikemukakan beberapa saran yang kiranya dapat dijadikan bahan pertimbangan dimasa yang akan datang, yaitu di antaranya :

1. Bagi PT. Panca Putri Rahma

Saran untuk PT. Panca Putri Panca dalam sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas sebaiknya difokuskan menggunakan terkomputerisasi semua agar memudahkan dan mempercepat elaporannya, juga dapat memantau kinerja setiap karyawannya jika menggunakan terkomputerisasi karena saat ini juga sudah memasuki era globalisasi dimana kecanggihan suatu sistem dapat membuat suatu pekerjaan menjadi efektif dan efisien, suatu perusahaan diciptakan juga untuk going concern dan berpikir maju, teknologi tidak dapat ditolak untuk perkembangan perusahaan saat ini.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti yang akan datang diharapkan dengan adanya penelitian tentang analisis sistem informasi akuntansi dan efektivitas penerimaan dan pengeluaran kas ini akan banyak peneliti-peneliti lain yang tertarik untuk mengembangkan lebih luas lagi tentang topik ini dan mendapatkan pengetahuan lebih.